

Josep M. Membrado: *En Vidreres seguiremos luchando.*

Con la disputa del I Rally de la Selva, vuelve la actividad sobre tierra para los pilotos que aspiran al Campeonato de Cataluña de Rallys 2009. Josep M. Membrado-Jordi Vilamala tendrán la oportunidad de enmendar los problemas sufridos en Cervera y seguir optando a revalidar un título que en el apartado de asfalto, hasta el momento, han dominado con solvencia.

El piloto de Olost seguirá confiando en las prestaciones del C2 proto preparado por PCR Competición para afrontar la prueba que organiza la Escuderia Peu a Baix, en la que esperan estar entre los mejores.

La prueba de tierra de la Selva (Girona) tendrá un recorrido total de 170 kms., y se disputará en dos etapas. Las especiales a superar serán 8 (3 diferentes), que suman 65 kms., de velocidad.

Membrado afronta su segundo reto sobre tierra con una excelente motivación. Durante las jornadas previas al rally espera llevar a cabo varios test para recuperar la mejor puesta a punto del C2 y acumular kilómetros pilotando en una superficie en la que no se ha prodigado hasta esta temporada, esta es su opinión: ***Es obvio que para nosotros la tierra sigue siendo una superficie desconocida, conocer las reacciones del coche es importante para saber hasta donde podemos llegar. En este aspecto estamos en desventaja respecto a nuestros rivales y esto, lejos de ser un handicap, tiene que suponer una motivación extra para plantar cara hasta el final.*** Además el campeón catalán es consciente que los puntos de los rallies de tierra son decisivos para encabezar la clasificación del campeonato catalán al final de temporada, ***Así es y por este motivo estamos dedicando todo nuestro esfuerzo para seguir sumando puntos en una especialidad que no es habitual para nosotros. Durante los días previos haremos un test que espero nos sirva de preparación y que nos permita salir al rally con un ritmo competitivo para poder acercarnos a los más rápidos. Estoy convencido que lo podemos conseguir.***

La localidad de Vidreres será el centro neurálgico del rally, el parque de asistencia estará ubicado en el Pabellón Polideportivo de la mencionada localidad. La prueba se iniciará a las 17h00 del próximo sábado (día 19), con la disputa de la primera etapa. A partir de las 9h00 de la jornada siguiente se dará la orden de salida de una segunda etapa dividida en tres secciones que dará la clasificación final de la primera edición del Rally de tierra de la Selva.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

